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Keterangan

Ketua DPRD Kabupaten Ketapang, Achmad Sholeh, S.T., M.Sos., turut serta dalam kegiatan
Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar yang dilaksanakan di Desa Mayak, Kecamatan Muara
Pawan, Kabupaten Ketapang. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya besar untuk mencapai
Swasembada Pangan 2025 yang digagas oleh Pemerintah Republik Indonesia.

Kegiatan penanaman jagung serentak yang dilaksanakan di lahan perkebunan ini merupakan hasil
kerjasama antara Polres Ketapang dan PT. Sinar Karya Mandiri. Lahan yang digunakan untuk
penanaman jagung seluas 1 juta hektar ini juga diikuti oleh berbagai instansi dan elemen masyarakat,
sebagai bagian dari upaya mewujudkan ketahanan pangan nasional.

Hadiri dalam kegiatan tersebut, Bupati Ketapang yang diwakili oleh Asisten II, Samsul Islami, Karorena
Polda Kalbar, Kombes Pol Dra. Yulia Agustin Selfa Triana, M.M, Kapolres Ketapang, AKBP Setiadi
S.I.K. MH , Dandim Ketapang, diwakili oleh Danramil Kota, Lettu Czi Dorri Shodikin , Danlanal
Ketapang, diwakili oleh Dandenpomal, Kapten Laut (PM) Joko Wiranto, Kadistanakbun, Sikat . G,
Kadis Ketahanan Pangan, Andi Manalu, Sp.i, M.Sos.,Direktur PT. Sinar Karya Mandiri, Kunardi, GM
PT. Sinar Karya Mandiri, Haerul Anwar ,Camat Muara Pawan, Kacab Bulog Ketapang,serta Tamu
Undangan Lainnya

Acara dimulai dengan kegiatan Zoom Meeting yang dihadiri oleh seluruh peserta penanaman jagung
serentak di Indonesia. Kegiatan ini bertujuan untuk mengkoordinasikan pelaksanaan penanaman
jagung yang tersebar di berbagai daerah di Indonesia.

Kemudian, dilanjutkan dengan penanaman jagung secara simbolis yang dilakukan oleh para pejabat
yang hadir. Dalam kegiatan ini, mereka bersama-sama menanam bibit jagung di lahan yang telah
disiapkan. Kegiatan penanaman ini tidak hanya sebagai simbol, tetapi juga sebagai bentuk komitmen
untuk mendukung program ketahanan pangan yang digagas oleh pemerintah pusat dan Polri.

Dalam kesempatan tersebut, Irwasum Mabes Polri menyampaikan sambutan melalui video konferensi.
Beliau mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam mendukung kegiatan
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penanaman jagung ini. “Kami menyampaikan apresiasi kepada semua pihak, baik pejabat negara
maupun daerah, yang telah mendukung kegiatan ini. Penanaman jagung serentak ini merupakan
bagian dari upaya Polri dalam mewujudkan ketahanan pangan di seluruh wilayah Indonesia,” ujar
Irwasum Mabes Polri.

Lebih lanjut, Irwasum Mabes Polri menyampaikan bahwa kegiatan penanaman jagung ini merupakan
bagian dari instruksi Presiden Republik Indonesia untuk memperkuat ketahanan pangan nasional.
Program ini juga bertujuan untuk menjamin pasokan pangan yang cukup dan berkualitas bagi
masyarakat Indonesia.

“Di beberapa daerah di Indonesia, penanaman jagung sudah dilaksanakan dan beberapa tempat
bahkan sudah melaksanakan panen raya. Kami berharap, melalui penanaman jagung serentak ini,
ketahanan pangan Indonesia dapat semakin terwujud,” lanjutnya.

Dalam itu Ketua DPRD Ketapang, Achmad Sholeh, S.T., M.Sos., menyampaikan bahwa kegiatan ini
sangat penting sebagai bentuk dukungan nyata dalam upaya mencapai swasembada pangan di
Indonesia.

“Peningkatan produksi pangan melalui penanaman jagung serentak ini diharapkan dapat mengurangi
ketergantungan pada impor dan meningkatkan kesejahteraan petani kita, khususnya di Kabupaten
Ketapang. Kami berharap program ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi daerah lainnya,”
ujar Achmad Sholeh.

Dengan dilaksanakannya penanaman jagung serentak ini, diharapkan dapat meningkatkan
produktivitas pertanian, serta memenuhi kebutuhan pangan nasional dalam rangka mewujudkan
Swasembada Pangan Indonesia pada tahun 2025.**
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